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ваются, и младенцу нигде ничего не да-
вит. Качество — главное в детских вещах. 
Вы думаете, легко выбрать косметику для 
ребенка? Сколько я с этим мучилась, пока 
не задумала косметическую линию! На-
ша детская косметика будет натуральной, 
органической, без парабенов, она будет 
сертифицирована врачами. Мы сделаем 
ее на основе оливок, но с фруктово-ягод-
ным ароматом, чтобы детям было приятно 
ею пользоваться. Это будут гель для душа 
и шампунь, кондиционер для волос, ло-
сьон для тела. Производить косметику мы 
будем в Апулии — там же, где шьем одеж-
ду. Важно, чтобы тюбик был удобным: дер-
жа в одной руке ребенка, ты не можешь 
открыть и перевернуть тюбик другой ру-
кой, если он большой. Поэтому лучше все-
го подходят конусообразные тюбики: они 
легко держатся в руках, не падают, их мож-
но открыть одной рукой. Это мелочи, ко-
торые знает многодетная мать. Наверное, 
поэтому наш бренд пользуется популярно-
стью — потому что это честная история.
— С чего начался бренд?
— Сначала мы делали вещи для активных 
детей. Это были легинсы, майки, спор-
тивные брюки, худи, толстовки — линия 
состояла из простых, мягких, удобных ве-
щей хорошего качества. Мы достаточно ак-
тивно завоевывали московский рынок и 
решили, что раз мы так нравимся многим 
мамам, которые могут позволить себе ку-
пить одежду любого, самого знаменитого 
бренда, то, наверное, пора покорять мир 
и ехать на Международную выставку дет-
ских товаров Play Time в Париж. Но май-
ками мир не завоюешь — мы понимали, 
что надо расширять производство. Рань-
ше мы все делали в России, но здесь, к со-
жалению, дизайн одежды зависит от того, 
какая ткань или аксессуары есть сегодня 
в наличии и есть ли они в достаточном ко-
личестве. Это неправильно, и это загоня-
ет дизайнеров в рамки, поэтому решено 
было все производство перевести в Ита-
лию в регион Апулия. И там за полгода на-
ша коллекция выросла из легинсов и маек 
в полноценную линейку детской одежды с 
куртками, плащами, обувью и аксессуара-
ми. Мы пригласили фотографа, который 
снимает рекламу для Dolce & Gabbana, сде-
лали правильный лукбук, приехали на вы-
ставку Play Time в Париж и покорили мир: 
мы уже продаемся в Италии, Франции, Ки-
тае, ОАЭ — в десяти странах как минимум! 
Мы очень быстро достигли такого уровня, 

когда назад дороги нет. Этот бизнес для ме-
ня совершенно не игрушка: тут мои имя и 
фамилия, я ответственна за то, что я произ-
вожу и продаю.
— Лицом первой вашей коллекции 
стала Кристина Пименова, «самая кра-
сивая девочка в мире». Как вам с ней 
работалось?
— Мне с ней интересно! Кристина — очень 
классный ребенок: она не только краси-
вая, но и очень умная, развитая, талант-
ливая девочка. И она не страдает звездной 
болезнью, несмотря на то что у нее 2 млн 
подписчиков в Instagram. Она для нас на-
ходка, потому что именно для таких де-
тей я и делаю свой Mumofsix. Кристина 
говорит всем: «Попробуйте, вы тоже будете 
такими!»
— Вы тестируете вещи Mumofsix на соб-
ственных детях?
— Они все тестируют: я, как крот, тащу все 
в нору — и свой бренд, и одежду брендов, 
которые я получаю для магазина Five Kids. 
У меня всегда есть куча детской одежды. Но 
я никогда не говорю своим детям, какие им 
надеть шорты или майку, они сами выби-
рают. Пять дней в неделю из семи они хо-
дят в Mumofsix: они говорят, что им мягко, 
удобно. Я их не заставляю, им правда нра-
вится. Они знают, что надо думать об уче-
бе, о родителях, о бабушке с дедушкой, о 
собаках, о кошках, о лошадях и в первую 
очередь о братьях и сестрах, а одежда — 
это такая мишура, классно, когда она каче-
ственная и прикольная, но это не главное. 
И они спокойно относятся к вещам, для 
них они различаются как юбка — брюки, 
колется — не колется, длинный рукав — 
короткий рукав.
— Родители не должны советовать де-
тям, как им одеваться?
— Я считаю, что где-то посередине это 
должно быть. Если я буду детям давать 
полную свободу в том, что касается офи-
циальных, торжественных выходов, то — 
я не перестаю эту фразу повторять — это 
будет компания, нарядившаяся на Хэл-
лоуин. Как мне когда-то давно сказала од-
на очень мудрая женщина, дети делают 
ошибки просто потому, что не знают, как 
делать правильно. Им надо говорить обо 
всем: о том, что чайник горячий и можно 
обжечься, о том, что в школу надо одевать-
ся официально, а на праздник — нарядно. 
Я обсуждаю все и с сыновьями, и с дочка-
ми — мы с ними друзья.

Бе с е дов а л а Л юб овь Н е ве р ов с к а я

У МЕНЯ ВСЕГДА ЕСТЬ КУЧА ДЕТСКОЙ ОДЕЖДЫ. 
Но я никогда не говорю своим детям,  
какие им надеть шорты или майку,  
они сами выбирают




